

## Premio especial para Mateo Valero

Mateo Valero, director del Barcelona Supercomputing Center - Centro Nacional de Supercomputación (BSC) recibirá el próximo jueves 3 de mayo el Premio Especial Aragonés Internacional 2006 dentro de la ceremonia de entrega de los II Premios Inicativas para el Desarrollo de la Iniciativa de Aragón, que organiza la Asociación para el Desarrollo de Aragón para la Cultura, el Turismo y la Empresa (AIDCA), la revista *Cosas de Aragón* y el Grupo Editorial *Descubre Aragón* y *Descubre los vinos de Aragón*. Estos premios se concederán en el Palacio de La Aljafería a partir de las 19.30 horas, en un acto solemne que contará con la presencia de primeras autoridades y destacados personajes de la sociedad aragonesa. Mateo Valero nació en la localidad zaragozana de Alfamén, y es catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña. ●



►► Mateo Valero.

## Foro sobre tecnología de la industria cerámica

El salón de actos del Edificio CREA acoge hoy a partir de las 16.30 horas un foro tecnológico y empresarial sobre industria cerámica, organizado por Tecnoebro (Instituto de Ciencia de Materiales de Aragón e Instituto Tecnológico de Aragón), la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio, la Cátedra Samca de la Universidad de Zaragoza y la Confederación de Empresarios de Aragón. El foro incluye una conferencia de José Francisco Fernández sobre *Nuevas perspectivas en materiales cerámicos*, una serie de presentaciones de investigación y desarrollo tecnológico e innovación empresariales como aplicaciones del láser en la cerámica, innovaciones cerámicas en la construcción, o nanotecnología en la industria cerámica, y una mesa redonda y coloquio sobre *Posibilidades de desarrollo de la industria cerámica en Aragón: visión estratégica y prioridades*. ●